

14.27

**Abgeordneter Mag. Johann Gudenus, M.A.I.S. (FPÖ):** Ja, Frau Heinisch-Hosek, Frau H.-H., die Ausführungen meiner Vorednerin möchte ich tatsächlich berichtigen: Sie hat gesagt, ich verwende im Social-Media-Bereich oder bei E-Mail-Accounts ein bestimmtes Passwort. Das stimmt nicht.

Richtig ist vielmehr: Ich wurde vor drei Jahren gehackt: mehrere E-Mail-Accounts sowie meine Facebook-Seite. Diverse Folgen sind daraus resultierend, und der Rechtsweg wird noch beschritten. (*Heiterkeit bei der SPÖ. – Abg. Leichtfried: Wie war das Passwort?*) – Sie wollen mein Passwort wissen?

14.27

**Präsidentin Anneliese Kitzmüller:** Als Nächster zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter Klinger. – Bitte schön, Herr Abgeordneter.